



Rgtº. Sª. Nº.: 114

Mesa debate “Habitar plenamente”

El pasado 14 de abril, se celebró la Mesa debate “Habitar Plenamente”, que tuvo como eje central las condiciones ambientales en las que nos desarrollamos y vivimos y su relación directa con nuestro estado de salud al pasar más de un 80% de nuestro tiempo en edificios, y algunos importantes grupos de población incluso más tiempo en sus viviendas.

Atendiendo al claro interés que esta temática despertó, provocando una gran demanda de asistencia on line que no pudo ser atendida en su totalidad, por la propia limitación de la plataforma de videoconferencia, se ha grabado y está en el canal de Youtube del Consejo

Se puede acceder al video de la Jornada pinchando este enlace:

https://www.youtube.com/watch?v=NTNI1Wr29_k

Madrid, 25 de abril de 2023

EL SECRETARIO GENERAL